

# Callan las encuestas

Victoria Pineda

**D**e manera insólita, durante esta semana no se ha publicado ninguna encuesta sobre el proceso electoral del Estado de México.

Esto, pese a que estamos a unos días de las votaciones en las que el 4 de junio pudieran acudir a votar 12 millones 700 mexiquenses.

El silencio de las encuestadoras y de los periódicos que suelen publicar los estudios de opinión contrasta con la importancia de la entidad mexiquense (18 millones de habitantes) que tiene casi seis veces más población que Coahuila (3 millones).

Sobre el proceso a la gubernatura de Coahuila se han publicado más o igual número de estudios de opinión sobre las preferencias electorales que en el Edoméx.



No se ha publicado ninguna encuesta.